



Hacen coperacha para Manuel Espino

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- Hace dos semanas, el diputado morenista **Manuel Espinosa** sufrió un derrame cerebral y su familia decidió internarlo en un hospital privado.

El problema es que la cuenta está resultando muy elevada y dijeron que no les alcanza para pagarla; entonces, los diputados de Morena organizaron una cooperación para ayudar a pagar los gastos médicos del hospital privado de su compañero. Acordaron dar por lo menos 5 mil pesos por legislador.

Son 250 diputados, o sea que, van a juntar un poco más de un millón 250 mil.



https://drive.google.com/file/d/1JB_CuFdV2rKhUDEMaqxDkMT-CNNVU-KmV/view